

Friedfisch-Hegefischen in Behlendorf

Am 16.09.2018 um 07.30 Uhr waren 11 Angelfreunde zum diesjährigen Hegefischen am Start. Das Wetter meinte es gut. Bei geringen Winden und Sonnenschein bei 20 Grad während des Vormittags entwickelte sich das Angeln zu einem guten Friedfisch-Hegefischen. Kein Angler blieb am heutigen Tag an den ausgelosten Plätzen ohne Fang. Das gab es bisher noch nicht.

Gegen 12.30 Uhr trafen sich dann alle Teilnehmer am Wiegeplatz bei Andreas, um ihre Fänge wiegen zu lassen. Bei den gefangenen Fischen handelte es sich in der Masse um Rotaugen, wobei auch einige kräftige Exemplare darunter waren.

Die Fänge stellten sich dann wie folgt dar:

- Harald Ponczek, Weissfisch, 5.120 gr.
- Fabian Ponczek, Weissfisch, 5.020 gr.
- Jens Niemann, Weissfisch, 4.160 gr.
- Gerd Schulz, Weissfisch, 3.600 gr.
- Sven Schiwitzky, Weissfisch, 3.340 gr.

Zu vermelden ist noch, dass Ulli Kammer einen Hecht von 63 cm auf die Schuppen legte. Dieser Fang gelang ihm vom Bootssteg aus.

Nach der Bekanntgabe der Fangergebnisse wurde dann das obligatorische Grillen mit den üblichen Zutaten durchgeführt. Es schmeckte allen ganz vorzüglich, weil Ulli seine beste Grillkunst an den Tag legte.

Einen weiteren Dank an Stefan und Enno, die die Startplätze vorbereitet und die Getränke bereitgestellt hatten. Ein ganz herzliches Dankeschön geht an Andreas, der die gesamte Veranstaltung geplant und durchgeführt hat.

Hier geht es wie immer zu den Bildern → [KLICK](#)

Bilder H. Becker / A. Thater

Hartmut Becker, Referent ÖA